
QUADRAGÉSIMA TERCEIRA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA 
MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E TRIGÉSIMA NONA SESSÃO 
LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Aos 17 (dezessete) dias do mês de dezembro de 2013 (dois mil e treze) às 20 
(vinte) horas, no Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor Victor 
Maida n° 563 — Centro de Ibitinga-SP foi iniciada a Trigésima Nona Sessão Legislativa Ordinária desta 
Legislatura, sob a presidência do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, Presidente desta Casa de Leis. Estavam 
presentes à Sessão todos os Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a votação da ata da Sessão anterior, 
que foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Neste momento a Sessão foi suspensa para uso da 
TRIBUNA LIVRE pelo Diretor Superintendente do SAAE – Antônio José Costa Ferreira, para prestar 
esclarecimentos referentes aos serviços prestados na cidade por essa autarquia e o seu sistema de funcionamento. 
Diretor Superintendente do SAAE – Dr. Antônio José da Costa Ferreira (Pongaí). Cumprimenta a todos e agradece 
convite, coloca-se a disposição e o Dr. Marcel pediu que ele falasse sobre o release das atividades que ele trouxe, 
esclareceu que o conteúdo é um histórico dos trabalhos realizados até hoje. O Pongaí explanou 1 a 1, começando 
pelo ITEM I- AUTOMAÇÃO DO SISTEMA OPERACIONAL DE FORNECIMENTO DE ÁGUA – É uma 
sala informatizada onde se controla todo funcionamento dos poços de água, podendo ligar ou desligar a bomba ali 
mesmo na sala. ITEM 2 – RESERVATÓRIO DE 600 M3. É o reservatório que foi implantado no Paulo de 
Biasi e tem capacidade para 600 mil litros de água, e suprirá o problema da falta de água de alguns bairros, levando 
a água direta do poço aos bairros, inclusive Paraíso. Estão fazendo correções, testes de adequações para a água 
descer por gravidade. ITEM 3 – INTERLIGAÇÃO DE ÁGUA DO POÇO DO ALMOXARIFADO ATE O 
RESERVATÓRIO DO BAIRRO PARAÍSO COM CAPACIDADE DE 900 M 3. A mesma situação do Item 2, 
que possibilitará o abastecimento da região por gravidade, evitando danos à rede, oferecendo eficiência no volume 
de água no reservatório. ITEM 4 – INTERLIGAÇÃO DE ESGOTO DA ESTAÇÃO ELEVATÓRIA DO 
BAIRRO NAÇÕES UNIDAS ATÉ O EMISSÁRIO DO CÓRREGO SALTINHO. Esta obra evitará que o 
esgoto bombeado passe pela rede causando vazamentos em residências e em poços de visita. Tem também uma 
Estação Elevatória no Jardim Nações Unidas que precisa ser bombeada para chegar ao córrego Saltinho e esta 
interligação envia água direta ao córrego Saltinho. ITEM 6 – AQUISIÇÃO DE UMA MOTOCICLETA – 
adquirida para facilitar o procedimento administrativo. ITEM 7 – TERCEIRIZAÇÃO DA CLORAÇÃO E 
ANÁLISES QUÍMICAS DAS ÁGUAS DOS POÇOS DO MUNICÍPIO E DISTRITO DE CAMBARATIBA. 
Explicou sobre a parte operacional de tratamento de água e o porquê do sistema ter sido terceirizado. ITEM 8 – 
MATERIAL ADQUIRIDO POR COMPENSAÇÃO, ATRAVÉS DE PERMUTA APOIADO EM LEI 
MUNICIPAL N° 2007 DE 23/06/1995, JÁ EM ESTOQUE PARA CONSTRUÇÃO FUTURA DE POÇO 
PROFUNDO DE 200 M3/H EM LOCAL A DETERMINAR. Explicou sobre a Lei de compensação e solicitou 
que os vereadores busquem verbas com os Deputados para ajudar na construção de um novo poço, tendo em vista 
que o material o SAAE já tem, sendo que foi adquirido através da Lei de compensação. ITEM 9 – 
CONSTRUÇÃO DE 2 RESERVATÓRIOS DE 600 M3  NOS BAIRROS TRÊS IRMÃOS E PARAÍSO. A 
construção dos reservatórios nos referidos bairros foi em virtude de serem os bairros mais altos da cidade para que 
através deles se faça a distribuição de água por gravidade, e a obra está prevista para o início de 2014, com 
processo de licitação já previsto. ITEM 10 – TROCAS DE HIDRÔMETROS –Explicou o porquê da troca dos 
hidrômetros, que os mesmos tem vida útil de 5 anos, e essa troca não gera custo aos usuários. ITEM 11 – 
CURSOS DE CAPACITAÇÃO E ATUALIZAÇÃO. Explicou sobre os cursos de capacitação e o grande 
incentivo que o SAAE dá aos funcionários para que realizem cursos e se aperfeiçoem cada vez mais em suas áreas. 
O Senhor Pongaí falou também a respeito das campanhas informativas, que o SAAE faz parceria com entidades 
sempre que tem necessidade de ordem pública, colocando em seus bilhetes as informações. Passada a palavra ao 
Vereador Leopoldo, que agradeceu secretário por ter aceitado o convite e esclareceu que a explanação dada 
anteriormente tirou muitas dúvidas que ele tinha a respeito da falta de água que vem ocorrendo nos bairros altos da 
cidade. Pediu explicação sobre a água quando sai branca. O Pongaí explicou que o que acontece é a força da 
pressão e a água cria bolhas de oxigênio que deixam a água com aspecto esbranquiçado, porém, não é excesso de 
cloro como as pessoas pensam. O Vereador Leopoldo falou também sobre a existência de canos de amianto. O 
Secretário explicou que com a rede não faz mal à saúde, somente o pó de amianto causa malefícios à saúde de 
quem processa o amianto. Mas que existem poucos canos de amianto em toda cidade e muito em breve todos serão 
desativados. O Vereador Leopoldo questionou sobre a estação de tratamento de esgoto. O Secretário esclareceu 
que está em fase de licitação pela segunda vez e ainda não houve impugnação. O Vereador Leopoldo agradeceu 
pela limpeza da margem do córrego Saltinho, que já está sendo realizada. Passou-se a palavra ao Vereador 
Gumercindo que elogiou o trabalho sequencial que está sendo realizado, citou os novos loteamentos que já estão 



sendo criados de forma coerente. Parabenizou e agradeceu a presença do Secretário. O Vereador Osias também 
agradeceu pela presença do mesmo e perguntou sobre a situação financeira do SAAE, sobre a Campanha Santa 
Casa, se há previsão de aumento de água e dedetização dos bueiros. O Secretário respondeu que a dedetização é 
feita de 6 em seis meses, no início das águas e no final das águas. Aumento das tarifas d' água tem sido reajustada 
de 2 em 2 anos, e como nesse ano ainda não houve reajuste por conta do aumento da tarifa de ônibus, bem 
provável que no início de 2014 haverá o aumento para que o SAAE tenha condições de se manter. Sobre a Santa 
Casa, está havendo adesões diárias e está indo muito bem a campanha. O valor arrecadado foi enviado em um 
cheque nominal à interventora da Santa Casa. E sobre a situação financeira é desnecessário falar, pois a Câmara 
recebe o balancete mensal. Vereador Osias disse que sim, porém a explicação serve também para os ouvintes que 
também ficarão informados do assunto. O Pongaí respondeu que está tudo bem com a situação financeira e o 
SAAE tem umas precatórias que estão sendo pagas, e por essa razão o mesmo necessita sempre ter uma reserva. O 
Vereador Valdecir perguntou se o valor do esgoto cobrado da população não seria um valor muito exorbitante, em 
virtude de Ibitinga não ter tratamento de esgoto. O Secretário respondeu que o SAAE vende serviço, e não água e 
tratamento de esgoto, ou seja, ele leva água até as residências e tira o esgoto das residências, e todo esse serviço 
gera um alto custo. O Vereador Valdecir justificou que a pergunta feita por ele é para esclarecer as dúvidas da 
população ouvinte, uma vez que muitas pessoas o questionam sobre o assunto e perguntou também sobre o 
funcionamento da tabela de água. O Secretário esclareceu que o SAAE cobra a água conforme os gastos da 
população, porém, quanto maior a quantidade de água gasta, maior será o metro cúbico, pois a intenção é de educar 
a população a economizar e reduzir os gastos de água, pois no futuro teremos um grande problema com a sua falta. 
O Secretário disse que no início do ano próximo, será discutido o assunto da tabela e se resolverá a forma de 
cobrança, como é feito todo ano. O Vereador Valdecir falou sobre o valor exorbitante que foi cobrado de algumas 
pessoas. Pongaí esclareceu que cada cidadão é responsável pela quantidade de água que é gasta em sua residência, 
independente de ser vazamento ou outro motivo qualquer. Vereador Valdecir perguntou a respeito do 
desentupimento dos bueiros, de quem é a responsabilidade. Pongai respondeu que o SAAE está dando suporte para 
a Secretaria de Obras, porém, a população joga todo tipo de lixo nos bueiros. O Vereador Valdecir questionou 
sobre o corte de água do cidadão carente, se tem a possibilidade de fazer um trabalho social para ajudar a 
população que não tem como pagar? O Secretário Pongaí explicou que a regulamentação do corte de água é feito 
através de lei aprovada por esta Casa. O SAAE trabalha junto com a assistência social que vai até a casa da pessoa 
verificar se realmente é necessário interferência, se houver, a assistência Social interfere. Dos órgãos públicos 
municipais não se recebe água e também alguns templos religiosos que preencham os requisitos necessários, e 
aposentados e pensionistas que se enquadram nas exigências legais. Vereador Mira — Elogiou o Secretário pela 
aula dada hoje que demonstrou que realmente entende do assunto. Falou sobre a sua sugestão do SAAE em criar 
um fundo e sobre troca dos hidrômetros, que só não é cobrado quando trocado em virtude da idade, mas quando é 
trocado por danos ou a pedido da população é cobrado sim. Vereador Windson falou sobre o problema da falta de 
água do Jardim dos Ipês e que a explicação do Secretário esclareceu o problema da falta de água e que realmente 
tem diminuído muito. Complementou a fala do Vereador Mira e elogiou pelo seu conhecimento adquirido em 
apenas 1 ano. Dr. Marcel elogiou sua explanação e falou sobre o saldo explicado por ele e sobre as correções 
anuais das contas e entre outras pérolas que disse aqui, que ajudaram a esclarecer todas as dúvidas da população de 
forma clara e muito bem relatada, que o deixou muito satisfeito com a sua participação. O Secretário Pongaí 
parabenizou o Engenheiro Ivanil Francischini que foi quem fez o 1° mapa e ao Dr. João Pimentel está seguindo o 
trabalho e criando novos mapas que irá facilitar muito o trabalho de todos que ali trabalham. Agradeceu o Senhor 
Prefeito pela oportunidade de trabalho nessa área e pelo apoio e respaldo para que ele possa trabalhar de forma 
livre. Agradeceu também os Vereadores pela oportunidade e pelo apoio. Dr. Marcel agradeceu. Retomada a Sessão 
foi iniciada a leitura dos RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO: Constou do PROJETO DE LEI N° 228/2013 
- que autoriza o Poder Executivo a abrir crédito suplementar no orçamento vigente, aprovado pela Lei Municipal n° 
3.636, de 19 de dezembro de 2012, e dá outras providências. Constou do PROJETO DE LEI N° 229/2013 — que 
altera o Plano Plurianual criado pela Lei n° 3.342, de 30 de dezembro de 2009. Constou do PROJETO DE LEI N° 
230/2013 — que altera a Lei de Diretrizes Orçamentárias — LDO, criada pela Lei n° 3.603 de 27 de junho de 2012. 
Constou do PROJETO DE LEI N° 231/2013 — que autoriza o Poder Executivo a abrir crédito adicional e 
suplementar no orçamento para 2013 aprovado pela Lei n° 3.636, de 19 de dezembro de 2012, e dá outras 
providências. Constou do PROJETO DE LEI N° 232/2013 — que altera o Plano Plurianual criado pela Lei n° 3.342, 
de 30 de dezembro de 2009. Constou do PROJETO DE LEI N° 233/2013 — que altera a Lei de Diretrizes 
Orçamentárias n° 3.603, de 27 de junho de 2012. Constou do PROJETO DE LEI N° 237/2013 — que autoriza o 
Poder Executivo a abrir crédito adicional suplementar, no orçamento vigente, aprovado pela Lei n° 3.636, de 19 de 



dezembro de 2012, e dá outras providências. Constou do PROJETO DE LEI N° 238/2013 — que altera o Plano 
Plurianual criado pela Lei n° 3.342, de 30 de dezembro de 2009. Constou do PROJETO DE LEI N° 239/2013 — que 
altera a Lei de Diretrizes Orçamentárias — LDO, criada pela Lei n° 3.603, de 27 de junho de 2012. Constou do 
OFÍCIO 1.556/2013 — solicitando inclusão na ordem do dia do PLO 146/2013. Constou OFÍCIO 1.559/2013 - 
solicitando inclusão na ordem do dia do PLO 168/2013. Constou OFÍCIO 1.568/2013 - solicitando inclusão na 
ordem do dia do PLC 18/2013. Constou OFÍCIO 1.571/2013 - solicitando inclusão na ordem do dia do PLO 
152/2013. Constou OFÍCIO 1.572/2013 - solicitando inclusão na ordem do dia do PLO 151/2013. Constou 
OFÍCIO 1.573/2013 - solicitando inclusão na ordem do dia do PLO 149/2013. Constou OFÍCIO 1.574/2013 - 
solicitando inclusão na ordem do dia do PLO 148/2013. Constou OFÍCIO 1.575/2013 - solicitando inclusão na 
ordem do dia do PLO 144/2013. Logo após iniciou-se os RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES: 
Constou do PARECER n° 230/2013 da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, favorável ao 
PROJETO DE RESOLUÇÃO 06/3013 — que estabelece a inclusão no "site" da Câmara, as informações sobre bens 
públicos em poder e responsabilidade dos Senhores Vereadores. Constou do PARECER n°231/2013 - da 
Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, favorável ao PROJETO DE LEI ORDINÁRIA 208/3013 
— que inclui no calendário oficial de eventos, "O Dia Municipal do Rotaract". Constou do PARECER 232/2013 - 
da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, favorável ao PROJETO DE DECRETO 
LEGISLATIVO 15/3013 — que concede Título de Cidadão Benemérito ao Dr. Antônio Carlos Pinheiro de Freitas. 
Constou dos seguintes REQUERIMENTOS de informação: - 1. N° 399/2013 — requerendo informação ao Senhor 
Prefeito Municipal a respeito do cartão postal do município, divulgando o portal de entrada do município. Autoria 
do Vereador Valdecir. — 2. N° 398/2013 — requerendo informação ao Senhor Prefeito Municipal sobre a viabilidade 
de implantar linha de ônibus coletivo para realização do trajeto na Avenida Engenheiro Ivanil Francischini. Autoria 
do Vereador Valdecir. Constou das seguintes INDICAÇÕES: - 1. N° 386/2013 — indicando ao Senhor Prefeito 
Municipal o roçamento das margens do Córrego Saltinho. Autoria do Vereador Leopoldo. — 2. N° 387/2013 — 
indicando ao Senhor Prefeito Municipal o retorno do parquinho infantil na Praça da Vila Simões — Rua José 
Nelson Gabriel, bem como os equipamentos de academia ao ar livre nesta e na praça localizada na Rua Pureza 
Simões Caldas, em prol dos moradores desta região. Autoria do Vereador Guilherme. — 3. N° 389/2013 - indicando 
ao Executivo Municipal o estudo para implantação de vestiário, arquibancada, cobertura, reforma da casa do 
caseiro, da quadra poliesportiva do Bairro Três Irmãos, em beneficio dos moradores deste bairro e dos demais 
esportistas dos bairros adjacentes. Autoria do Vereador Guilherme. — 4. N° 390/2013 - indicando ao Executivo 
Municipal, os serviços de limpeza, manutenção e corte da grama, na Praça do Jardim Rafaela, entre as Ruas 
Antônio Bertolini e José pinheiro de Freitas, proporcionando benfeitorias aos moradores deste bairro. Autoria do 
Vereador Guilherme. — 5. N° 391/2013 - indicando ao Executivo Municipal, a implantação de ponto de ônibus no 
jardim dos bordados, na rua dos jasmins, na lateral dos prédios do residencial dona branca, favorecendo a 
abundante população desta área. Autoria do Vereador Guilherme. — 6. N° 392/2013 - indicando ao Senhor Prefeito 
Municipal, juntamente com o setor responsável, a instalação de cobertura na Quadra Poliesportiva do Jardim 
Verona, bem como a verificação dos refletores da mesma, realizando a manutenção daqueles que necessitam. 
Autoria do Vereador Guilherme. — 7. N° 393/2013 - indicando ao Chefe do Poder Executivo, através do setor 
competente, realize a notificação dos proprietários dos terrenos localizados na Rua Paulo de Biasi, Jardim do 
Bosque, entre os números 282 e 258 — 282 e 304, a fim de eliminar a alta vegetação destes locais. Autoria do 
Vereador Valdecir. Constou das seguintes Moções: - 1. MOÇÃO n° 121/2013 de Aplauso aos empresários 
proprietários do supermercado São Bento pelo sucesso da inauguração da segunda loja, na Avenida Engenheiro 
Ivanil Franceschini em 12/12/2013, que sem dúvida atenderá Ibitinga com a excelência de sempre. Autoria do 
Vereador Leopoldo. — 2. N° 122/2013 de Congratulações e Louvor aos funcionários da Câmara Municipal de 
Ibitinga pelos relevantes serviços prestados durante este ano de 2013, dando perfeito andamento aos trabalhos do 
Poder Legislativo merecendo um natal repleto de bênçãos e um ano novo de total sucesso. Autoria do Vereador 
Leopoldo. Em seguida iniciou-se os RECEBIDOS DE DIVERSOS: CONVITE do Presidente do Tribunal de 
Justiça do Estado de São Paulo, Desembargador Ivan Ricardo Garisio Sartori, para solenidade de instalação do 
Centro Judiciário de Solução de Conflitos e Cidadania da Comarca de Ibitinga. OFÍCIO do SEBRAE agradecendo 
Moção de Congratulações e Louvor apresentada pela Casa em virtude da 1 8  Semana do Empreendedorismo em 
Ibitinga. TELEGRAMA do Governador do Estado comunicando aprovação de convênio para construção de quadra 
poliesportiva na Vila dos Bancários. Passou-se para DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA LIDA: - 1. — 
REQUERENDO DE INFORMAÇÃO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL A RESPEITO DO CARTÃO 
POSTAL DO MUNICÍPIO, DIVULGANDO O PORTAL DE ENTRADA DO MUNICÍPIO. O Vereador Valdecir 
justificou a apresentação do requerimento em virtude de questionamentos se o dinheiro gasto era público o não, 



sendo necessário levar a informação correta a quem lhe perguntar. Requerimento foi aprovado por unanimidade 
dos votos. REQUERENDO INFORMAÇÃO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL SOBRE A VIABILIDADE 
DE IMPLANTAR LINHA DE ÔNIBUS COLETIVO PARA REALIZAÇÃO DO TRAJETO NA AVENIDA 
ENGENHEIRO IVANIL FRANCISCHINI. O Vereador Valdecir justificou sua propositura dizendo sobre a 
abrangência dessa avenida e a quantidade de empresas em sua extensão, sendo esta uma reivindicação da 
população. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. MOÇÃO DE APLAUSO AOS 
EMPRESÁRIOS PROPRIETÁRIOS DO SUPERMERCADO SÃO BENTO PELO SUCESSO DA 
INAUGURAÇÃO DA SEGUNDA LOJA, NA AVENIDA ENGENHEIRO IVANIL FRANCESCHINI EM 
12/12/2013, QUE SEM DÚVIDA ATENDERÁ IBITINGA COM A EXCELÊNCIA DE SEMPRE. O Vereador 
Leopoldo falou sobre a história dos empresários do Supermercado São Bento, sendo grandes empreendedores, por 
isso merecedores desta Moção. A Moção foi aprovada por unanimidade dos votos. MOÇÃO DE 
CONGRATULAÇÕES E LOUVOR AOS FUNCIONÁRIOS DA CÂMARA MUNICIPAL DE IBITINGA 
PELOS RELEVANTES SERVIÇOS PRESTADOS DURANTE ESTE ANO DE 2013, DANDO PERFEITO 
ANDAMENTO AOS TRABALHOS DO PODER LEGISLATIVO MERECENDO UM NATAL REPLETO DE 
BÊNÇÃOS E UM ANO NOVO DE TOTAL SUCESSO. O Vereador Leopoldo elogiou os funcionários da Casa e 
disse que esta moção é apenas uma singela homenagem. A Moção foi aprovada por unanimidade dos votos. Foi 
iniciada a TRIBUNA LIVRE DOS VEREADORES: USOU DA PALAVRA O VEREADOR LEOPOLDO: 
comentando sobre o curso ocorrido na Casa na data de 14/12/2013, o qual foi proveitoso, ministrado pelo auditor 
do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, Senhor Emerson, ampliando a visão de legítimos fiscalizadores do 
município e que para o próximo será aproveitado no papel do Vereador. USOU DA PALAVRA O VEREADOR 
OSIAS: falando sobre o requerimento apresentado na Sessão anterior, a respeito da capinação do centro da cidade 
e que se sente constrangido por se tratar de ruas do centro da cidade, onde não custaria que o proprietário do 
imóvel realizasse a limpeza, mas quando este não o faz é importante às providências da Prefeitura para não piorar a 
situação. Sobre o grande número de projetos em urgência, onde na semana passada foram votados 15, todos sobre 
lei orçamentária anual, mas que sendo o primeiro ano de administração, distinta da anterior, é compreensível 
adequação de orçamento, mas que espera que ano que vem não votar grandes números de projetos em regime de 
urgência especial, pois pode ocorrer erros. A respeito da taxa de iluminação pública, onde havia probabilidade de 
projeto de lei atinente ir para urgência especial, falou da resolução que a ANEEL — Agência Nacional de energia 
elétrica, baixou Resolução 587/2013, revogando Resolução 414/2012, que estabelecia o prazo para os municípios 
em assumir a parte de iluminação pública até 31/01/2013, ficando para dezembro de 2014, e estando tal projeto em 
tramite ordinário poder ser melhor estudado. Com  relação ao projeto de lei referente à taxa de lixo, o qual também 
havia pedido para entrar com urgência na ordem do dia, a UFM, que foi extinta, e que prevê reajuste de 250%, 
seria de grande relevância o reestudo do mesmo pelo Executivo Municipal, não sendo contrário ao reajuste, porque 
é importante que não haja defasagem nas taxas e que a Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação 
pedirá parecer junto à NDJ. O Vereador Leopoldo aparteou, concordando sobre o exposto pelo Vereador Osias que 
a criação de taxa tem que ser debatida junto com a população e maior divulgação, realizando audiências públicas. 
USOU DA PALAVRA O VEREADOR GUILHERME: falou sobre as indicações apresentadas, referentes a 
instalação de parque, melhorias de quadra poliesportiva, academia ao ar livre e citou as verbas que o Governo do 
Estado enviará ao município através de convênios, as quais poderiam ser utilizadas nessas ideias, sendo 
reivindicações da população. USOU DA PALAVRA O VEREADOR DR. MARCEL: iniciou sua explanação 
falando sobre o curso do sábado onde foi utilizado tópicos pertinentes ao trabalho do Vereador e que as dúvidas 
poderão ser encaminhadas via e-mail para serem respondidas. Falou sobre o recebimento dos telegramas do 
Governador do Estado constando liberação de verba para o município e nessa linha discordou da fala do Vereador 
Osias, ao que se refere aos projetos de urgência de alteração na Lei orçamentária, que isso é decorrente de 
assinaturas de convênios e que precisa adequar o orçamento para receber essas conquistas, e em se tratando de 
final de ano parece ser de praxe as alterações orçamentárias para também não perder prazo para receber verbas 
provenientes de convênio. Falou também da situação da Santa Casa de Itápolis que vem atendendo urgência e 
emergência e que isso sobrecarrega os prontos socorros de Ibitinga, deixando-nos em alerta com essa situação, 
sendo ainda mais importante a campanha "Salve Santa Casa" e que a partir de agora também terá o auxílio do 
comércio, clínicas e estabelecimentos do município. Sobre a taxa de lixo vê a necessidade de ter parâmetros antes 
de criticar qualquer coisa. Encerrou falando da Sessão anterior quando de críticas ao cartão de natal do Senhor 
Prefeito Municipal, e apresentou nota fiscal e pedido particular do mesmo, demonstrando uso de dinheiro próprio, 
bem como a senhora Vice-Prefeita que transmitiu em revista mensagem de final de ano. Retornando a Presidência 
ao Presidente foi dispensado o intervalo regimental, a pedido do Vereador Leopoldo, iniciando-se a ORDEM DO 



DIA: Constou de Requerimento de Vereadores, requerendo urgência especial e inclusão na Ordem do Dia do PLO 
203/2013. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos presentes. Foi nomeado como relator especial 
do projeto o Vereador Gumercindo. Constou de Requerimento de Vereadores, requerendo urgência especial e 
inclusão na Ordem do Dia do PLO 204/2013. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos presentes. 
Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador Guilherme. Constou de Requerimento de Vereadores, 
requerendo urgência especial e inclusão na Ordem do Dia do PLO 205/2013. O Requerimento foi aprovado por 
unanimidade dos votos presentes. Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador Igor. Constou de 
Requerimento de Vereadores, requerendo urgência especial e inclusão na Ordem do Dia do PLO 206/2013. O 
Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos presentes. Foi nomeado como relator especial do projeto o 
Vereador Leopoldo. Constou de Requerimento de Vereadores, requerendo urgência especial e inclusão na Ordem 
do Dia do PLO 207/2013. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos presentes. Foi nomeado como 
relator especial do projeto o Vereador Mira. Constou de Requerimento de Vereadores, requerendo urgência 
especial e inclusão na Ordem do Dia Constou de Requerimento de Vereadores, requerendo urgência especial e 
inclusão na Ordem do Dia do PLO 228/2013. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos presentes. 
Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador Igor. Constou de Requerimento de Vereadores, 
requerendo urgência especial e inclusão na Ordem do Dia do PLO 229/2013. O Requerimento foi aprovado por 
unanimidade dos votos presentes. Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador Windson. Constou do 
PLO 230/2013. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos presentes. Foi nomeado como relator 
especial do projeto o Vereador Gumercindo. Constou de Requerimento de Vereadores, requerendo urgência 
especial e inclusão na Ordem do Dia do PLO 231/2013. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos 
presentes. Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador Guilherme. Constou de Requerimento de 
Vereadores, requerendo urgência especial e inclusão na Ordem do Dia do PLO 232/2013. O Requerimento foi 
aprovado por unanimidade dos votos presentes. Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador Jean. 
Constou de Requerimento de Vereadores, requerendo urgência especial e inclusão na Ordem do Dia do PLO 
233/2013. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos presentes. Foi nomeado como relator especial 
do projeto o Vereador Mira. Constou de Requerimento de Vereadores, requerendo urgência especial e inclusão na 
Ordem do Dia do PLO 237/2013. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos presentes. Foi 
nomeado como relator especial do projeto o Vereador Osias. Constou de Requerimento de Vereadores, requerendo 
urgência especial e inclusão na Ordem do Dia do PLO 238/2013. O Requerimento foi aprovado por unanimidade 
dos votos presentes. Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador Leopoldo. Constou de 
Requerimento de Vereadores, requerendo urgência especial e inclusão na Ordem do Dia do PLO 239/2013. O 
Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos presentes. Foi nomeado como relator especial do projeto o 
Vereador Windson. A Sessão foi suspensa para emissão dos Pareceres. Apresentados os Pareceres a Sessão foi 
reiniciada, se fazendo a chamada regimental, registrando-se a presença de todos. Constando os seguintes 
PROJETOS DE LEI: PLO 203/2013 - autoriza correção na Lei n° 3.783, de 22 de novembro de 2013. O Projeto 
foi aprovado por unanimidade dos votos. PLO 204/2013 — autoriza correção na Lei n° 3.783, de 22 de novembro 
de 2013. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos. PLO 205/2013 — autoriza correção na Lei n° 3.765, de 
13 de novembro de 2013. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos. PLO 206/2013 — autoriza correção 
de divergência de atividade, na Lei Municipal n° 3.772, de 22 de novembro de 2013. O Projeto foi aprovado por 
unanimidade dos votos. PLO 207/2013 — autoriza correção de divergência de atividade, na Lei Municipal n° 3.763, 
de 07 de novembro de 2013. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos. PLO 228/2013 - Autoriza o Poder 
Executivo a abrir crédito suplementar no orçamento vigente, aprovado pela Lei Municipal n° 3.636, de 19 de 
dezembro de 2012, e dá outras providências. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos. PLO 229/2013 — 
Altera o Plano Plurianual criado pela Lei n° 3.342, de 30 de dezembro de 2009. O Projeto foi aprovado por 
unanimidade dos votos. PLO 230/2013 — Altera a Lei de Diretrizes Orçamentárias — LDO, criada pela Lei n° 3.603 
de 27 de junho de 2012. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos. PLO 231/2013 — autoriza o Poder 
Executivo a abrir crédito adicional e suplementar no orçamento para 2013 aprovado pela Lei n° 3.636, de 19 de 
dezembro de 2012, e dá outras providências. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos. PLO 232/2013 — 
altera o Plano Plurianual criado pela Lei n° 3.342, de 30 de dezembro de 2009. O Projeto foi aprovado por 
unanimidade dos votos. PLO 233/2013 — altera a Lei de Diretrizes Orçamentárias n° 3.603, de 27 de junho de 
2012. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos. PLO 237/2013 — autoriza o Poder Executivo a abrir 
crédito adicional suplementar, no orçamento vigente, aprovado pela Lei n° 3.636, de 19 de dezembro de 2012, e dá 
outras providências. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos. PLO 238/2013 — altera o Plano Plurianual 
criado pela Lei n° 3.342, de 30 de dezembro de 2009. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos. PLO 



239/2013 — altera a Lei de Diretrizes Orçamentárias — LDO, criada pela Lei n° 3.603, de 27 de junho de 2012. O 
Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos. Em regime de trâmite ordinário constou PRE 06/2013 - Projeto 
de Resolução — QUE ESTABELECE ATRAVÉS DA MESA DIRETORA DESTA COLENDA CASA DE LEIS, 
A INCLUSÃO NO SITE DA CÂMARA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA, DAS 
INFORMAÇÕES SOBRE OS BENS PÚBLICOS E RESPONSABILIDADE DOS SENHORES 
VEREADORES. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos. PLO 149/2013 - Projeto de Lei 
Ordinária - QUE ALTERA A LEI N° 3.696, DE 19 DE JUNHO DE 2013, QUE APROVOU A LDO, LEI DE 
DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS PARA 2014. (2° VOTAÇÃO). O projeto foi aprovado por unanimidade dos 
votos, sem emenda, em sua segunda votação. PLO 152/2013 - Projeto de Lei Ordinária — QUE ESTIMA A 
RECEITA E FIXA A DESPESA DO MUNICÍPIO DE IBITINGA PARA O EXERCÍCIO DE 2014. (2° 
VOTAÇÃO). O projeto foi aprovado por unanimidade dos votos, sem emenda, em sua segunda votação. Em 
seguida ocorreu a EXPLICAÇÃO PESSOAL: USOU DA PALAVRA O VEREADOR VALDECIR: para 
demonstrar sua posição quanto ao requerimento apresentado nesta Sessão sobre o portal de entrada da cidade e que 
aguardará resposta do Executivo. USOU DA PALAVRA O VEREADOR DR. MARCEL: para registrar que é 
livre para falar na Tribuna e que quando achar pertinente falará. A presidência retornou ao Presidente. Em nada 
mais havendo a tratar o Presidente agradeceu a presença de todos, convocando os Edis para a próxima Sessão 
Legislativa Ordinária que acontecerá no próximo dia 19 (dezenove) de dezembro de 2013 (dois mil e treze), às 11h 
(onze). Esta Ata foi lavrada por mim, Jean Ferreira da Silva, Primeiro Secretário que assino junto com os demais 
membros da Mesa, ficando arquivado: os CDs, papéis e documentos para que surta os efeitos regimentais com o 
inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, 17 (dezessete) de dezembro de 2013 (dois mil e treze). //////////////////////////// 
Presidente: 1° Secretário:  
Vice-Presidente: 	 2° Secretário: 	  
/ 	 / 	 / / / / / / / / / / / / / / / / / / / 	 / / / 	 / / / / / / / / / / / / / / / / / 	 / / / 
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